

Sozialeinsatz



„Der Zugang, den ich zu den Kindern im Asylzentrum gefunden habe, hat meine Sicht auf das Asylwesen in einer Weise verändert, die ich nicht missen möchte.“

(Fabian, ehemaliger Akzentschüler)

**Zwei Beispiele
von
Institutionen
(nächste Folie)**

„Ich fand den Sozialeinsatz eine super Sache.“
(Leonardo, ehemaliger Akzentschüler)

„Der Sozialeinsatz war mir eine gute Lehre in Sachen Ausdauer, hat mich Demut gelehrt, mir Dankbarkeit und einen bewussteren Blick auf meine Privilegien mitzugeben.“

(Isabel, ehemalige Akzentschülerin)

Beispiel 1: Schweizerisches Jugendrotkreuz

Das Jugendrotkreuz bietet verschiedene Möglichkeiten für einen Sozialeinsatz:

Link:

[Du kannst etwas bewirken | SRK Zürich](#)

Video:

[Freiwillige vom Zürcher Jugendrotkreuz über #HelfenMachtGlücklich](#)

Beispiel 2: Future Kids AOZ

Unsere Schülerinnen und Schüler unterstützen jüngere SuS beim Lernen:

Link:

[Future Kids – schulergänzende Lern- und Integrationsförderung - Stadt Zürich](#)

Weitere Institutionen werden in der Vorbereitungswoche vorgestellt.